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Конференция НААСТ в рамках СТТ EXPO 2024 
30 мая 2024, Москва 

 

30 состоялась конференция НААСТ на тему  “Аренда строительной техники и 

оборудования в текущих условиях: трансформация рынка и перспективы развития” в 

Красногорске. Участниками конференции стали более 200 человек. 

Модератором Конференции выступил Олег Малаховский, директор арендной 

компании РенталТех. 

Открытие конференции началось с приветственного слова Президента Ассоциации, 

Валерия Клименко. Он рассказ о  ситуации на рынке аренды строительной техники в 

России, показал динамику роста количества арендных компаний и их выручки. Кроме того 

в рамах доклада были освещены мировые тенденции аренды, такие как слияние арендных 

компаний и электрификация арендных парков.  

  
Динамику аренды, импорта спецтехники и лизинга, а также влияние пандемии и 

СВО участники конференции обсудили в рамках круглого стола. 

Андрей Ловков, коммерческий директор ID Marketing, осветил вопрос импорта 

строительной и спецтехники, динамику импорта 2019-2023 годов. 

Про тренды в аренде 2024 года рассказал Сафронов Кирилл, компания Вертекс.  

С темой “Лизинг строительной техники и оборудования в текущих условиях: новые 

тенденции, правила, продукты” выступил Денис Федотов, региональный директор ФКМ 

Лизинг. Он подвѐл итоги 2023, проанализировал, что будет в текущем году и рассказал про 

трансформацию рынка лизинга. 

Вячеслав Истомин, основатель компании РЕНТАЛИФТ, рассказал про оптимизацию 

арендного процесса подъѐмного оборудования, а также про популярную в Европе 

ээлектрификацию, которая является одним из текущих трендов, поделился историей 

развития аренды подъемного оборудования в России и Китае. 



 

Ярослав Дмитриев рассказал о поддержке СВО со стороны арендных компаний и 

производителей. 

Алексей Скатин, генеральный директор Nawinia Rus, поднял актуальную в текущих 

условиях тему и поделился опытом доставки спецтехники и запчастей из Китая. Рассказал 

про услуги 3PL-оператора по запчастям для компании-лидера на рынке спецтехники в РФ. 

Особенности формирования парка и перспективы российских лидеров как 

поставщиков техники осветил Максим Малявко, директор по корпоративным клиентам 

НПФ Технотранс.   

Темой второго круглого стола стала “Арендный бизнес VS HR: трансформация 

управления персоналом”. Ассоциация объявила текущий годом годом HR в аренде. Данный 

круглый стол является одним из мероприятий по улучшению HR-бренда компаний. 

Продолжая тематику года, мы пригласили выступить независимого HR-эксперта Ольгу 

Осипову. Она рассказала про новые тенденции и инструменты для поиска сотрудников и 

эффективного управления персоналом, а также про мифы в HR сфере, поделилась 

знаниями о том, что нужно делать здесь и сейчас для решения существующих проблем 

  
Завершилась конференция нетворкинг-сессией с обсуждением актуальных вопросов. 

А мы ждѐм Вас на VIII Международном Форуме Арендных и Строительных компаний, 

который пройдѐт 26-27 сентября в Сочи, а также Ваших заявок на участие в Конкурсе 

“Инвестиции в людей” в рамках Года HR в аренде. 
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